

**Septiembre 24 de 2015**

**Nombran a José Luís Jiménez Albores, Director de Infraestructura Educativa de la UNACH**

- La designación fue hecha por el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** El Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, designó a José Luís Jiménez Albores como Director de Infraestructura Educativa, instancia dependiente de la Dirección General de Planeación de la Máxima Casa de Estudios.

Acompañado de integrantes del Cuerpo de Gobierno de la Administración Central, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, invitó a José Luís Jiménez Albores a dar continuidad a las obras que se encuentran en proceso en distintos Campus, mismas que fortalecerán la calidad educativa.

En este sentido, abundó que diversas obras que se construyen en Tuxtla Gutiérrez y Tapachula, se encuentran en las últimas etapas, por lo que próximamente serán entregadas a las Facultades, Escuelas y Centros correspondientes, a fin de que sean utilizadas por la comunidad universitaria.

De la misma manera, lo exhortó a trabajar de manera coordinada con las distintas áreas de la Universidad, los gobiernos estatal y federal, con el fin de dar seguimiento a las acciones donde concurren inversiones de los citados órdenes de gobierno.

Por su parte, el recién nombrado Director de Infraestructura Educativa de la UNACH, José Luis Jiménez Albores, agradeció la confianza otorgada por la máxima autoridad del alma mater de miles de chiapanecos, y manifestó su disposición de sumarse de manera entusiasta a las tareas encomendadas.

Asimismo, expresó su voluntad de dar continuidad a las acciones contempladas en el Proyecto Académico 2014-2018, bajo los principios de transparencia y rendición de cuentas, tal como lo marcan las políticas que en la materia impulsa el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández.

Indicó que de manera inmediata, acudirá a las sedes universitarias donde la Universidad tiene obras en proceso, a fin de entablar conversaciones con los responsables de las edificaciones, además de los alumnos, docentes y administrativos que utilizarán los espacios.

Jiménez Albores es egresado de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura del Instituto Politécnico Nacional, Maestro en Arquitectura por la Universidad Nacional Autónoma de México y Maestro en Arquitectura y Urbanismo por la Universidad Autónoma de Chiapas.

Es miembro fundador del Cuerpo Académico de Componentes y Condiciones de la Vivienda y Profesor de Tiempo Completo de la Facultad de Arquitectura, Campus I de la UNACH; además fungió como director del plantel en el periodo 2002-2006, etapa donde también formó parte del Consejo Universitario.